Móstoles celebra el día del Patrón de los Bomberos

Fecha de publicación: 9/03/20180:00

Descripción:

- Noelia Posse: "es compromiso del Gobierno Municipal que dirijo, seguir trabajando por un cuerpo de bomberos acorde a una ciudad como la de Móstoles, donde se establezcan las mejores prestaciones posibles, tanto para los trabajadores como para la ciudadanía de Móstoles".
- El concejal, Roberto Sánchez, ha afirmado que "incrementar la plantilla es mirar hacia el futuro" y ha añadido que, "su incremento es una prioridad para este Gobierno Municipal desde el inicio de la legislatura".
- A lo largo del 2017, los Bomberos de Móstoles han realizado un total de 1.192 intervenciones por incendios y accidentes de tráfico, en los que no ha habido que lamentar ninguna víctima mortal.



La alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, acompañada por el concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Comunicación, Roberto Sánchez, representantes de la Corporación Municipal, el Jefe de Bomberos, José Javier Guijarro y la Jefa del Cuerpo de Bomberos de la Comunidad.de Madrid, Ana Karin Coll Eriksson, junto a representantes de la Policía Municipal, Guardia Civil, Policía Nacional y Protección Civil, han estado presentes, esta mañana, en el acto institucional organizado con motivo de la celebración del patrón de los Bomberos.

"Somos testigos de vuestra vocación y dedicación - ha dicho la Alcaldesa - pero también de la profesionalidad que demostráis en cada una de las intervenciones que realizáis. Quiero reiteraros mi reconocimiento y el de toda la ciudad. Vosotros hacéis grande el servicio de extinción de incendios y salvamentos del ayuntamiento de Móstoles".

"Es compromiso del Gobierno Municipal que dirijo, seguir trabajando por un cuerpo de bomberos acorde a una ciudad como la de Móstoles, donde se establezcan las mejores prestaciones posibles, tanto para los trabajadores como para la ciudadanía", añadió la primera edil.

El año 2017, ha dicho la Alcaldesa "también ha sido el año cero: cero víctimas mortales en incendios y cero víctimas mortales en accidentes de tráfico. Estos datos tan humanos no serían parte de nuestra realidad si no fuera por el ingente trabajo que realizan".

Además la Alcaldesa no ha querido terminar su discurso sin dar la bienvenida a los siete nuevos aspirantes que durante este año se incorporarán al servicio. "No tengo duda alguna que sabrán adquirir el compromiso por nuestra ciudad que se respira siempre en este Parque de Bomberos. Os deseo pues, una trayectoria brillante junto a los bomberos de Móstoles, tanto como la de nuestros amigos que en esta ocasión se jubilan".

Al respecto, el concejal Roberto Sánchez ha afirmado que "incrementar la plantilla es mirar hacia el futuro" y ha añadido que, "su incremento es una prioridad para este Gobierno Municipal desde el inicio de la legislatura".

Además, Sánchez ha agradecido "la entrega y dedicación de los bomberos" así como de sus familias, y ha resaltado que "no sería posible cumplir con una labor como la de ser bombero, si no se tiene el coraje y la convicción de servidor público". "Personas anónimas que, aún por encima de ellas mismas, están dispuestas a arriesgar su vida con tal de garantizar el bienestar colectivo y fortalecer la armonía dentro de la sociedad".

La festividad ha concluido con un acto homenaje a los bomberos ya jubilados, así como con la entrega de diplomas a siete nuevos aspirantes a formar parte del Cuerpo.

Balance de actuaciones en 2017

En el año 2017 el Cuerpo de Bomberos de Móstoles ha realizado un total de 1.192 partes de intervención y casi 900 salidas. Durante el año, no se han producido víctimas mortales ni por incendios ni por accidentes de tráfico.

Los incendios de vivienda han reducido un 27%, lo cual ha supuesto 10 incendios menos que en el 2016.

Entre las incidencias, destacan las 22 intervenciones que se produjeron el día 5 de febrero debidas al fuerte, siendo el de más intervenciones del año. Además, en el mes de junio, en la zona del río Guadarrama, se produjeron varios incendios que ocasionaron 13 intervenciones.

También durante el 2017 se ha comenzado la campaña de revisión de hidrantes, con la comprobación del estado y verificación sobre plano de la situación de los mismos.

Por último, durante el pasado año se han realizado colaboraciones en simulacros de emergencia en 8 ocasiones con los hospitales de Móstoles, empresas, centros de enseñanza y centros municipales.

Mejoras materiales en 2017

Así, durante 2017 se ha realizado la entrega a los bomberos del nuevo casco ligero de uso forestal y rescate. Se han adquirido nuevos sistemas GPS con control de flotas para las auto-bombas. Se ha adquirido material de escalada de última generación. Igualmente, se ha instalado en la Central el nuevo sistema de comunicaciones TETRA, incluido grabador de llamadas, que mejora notablemente las comunicaciones

Asimismo, se han mejorado los aparatos del gimnasio para un mantenimiento correcto de la forma física de los bomberos.